

# 8/15(木) \*たいようぐみのいちにち 天気

## ☆麦飯石の水へ行ってきました(^\_^)

○前回、子ども達が「ズンダラボッシャン」の絵を描いたのを覚えていますか？

麦飯石の水のお店から連絡がありまして、「お米をプレゼントします」ということで、子ども達とお散歩をしながら、麦飯石の水新都心店に行ってきました。

○久しぶりのお散歩に、子ども達も喜んでいました。雨の後だったので、曇り空で少し涼しかったです。「どこにあるの？」と、興味津々の子ども達でしたよ。

○お店に到着すると、「おはようございます！」と元気に挨拶をして、入店しました。お店の方から「今日はどうしたんですか？」と聞かれると、「お米をもらいに来ました♪」と元気に答えていました。みんなを代表して、かいりさんとせんりさんの絵をお店の方に見せると、「上手だね」「すごいね」と、いっぱい褒めてもらいましたよ (^◇^)

○お店の方が米を持ってくると、代表でさとるさんとゆうかさんが受け取ってくれました。最後にお店の方とも写真を撮って、「ありがとうございました！」と、お礼も上手に言えてました。

○園の戻ってきて、みんなでお米を分けました。コップ一杯分ぐらいしかなかったのですが、子ども達は「結構いっぱいある」「おもたーい」と、食べるのを楽しみにしている様子でした。 今日、持たせているので、家庭で炊いて食べて下さいね♡

※明日は、造形遊びの予定です。

